

Jahreshauptversammlung am 17.02.2018

Teilnehmer: 4 Gäste und 29 Mitglieder
Leitung: Horst Schlüter
Beginn: 19:00 Uhr im Vortragssaal der VHS
Ende: gegen 23:00 Uhr

Man hätte meinen können, dass bei dem recht „flöckelnden“ und kalten Wetter nicht viele Besucher zum Abend kommen würden. Nun, 33 Besucher bewiesen das Gegenteil!

Dick mit Griebenschmalz bestrichene Bauernbrote, Butterbrezeln und eine vielfältige Getränkeauswahl machten es einem auch nicht leicht, zuhause einen langweiligen Filmbericht über nordhessische Brunnen aus dem frühen Mittelalter oder die 3.684. Folge einer Krankenhaus-Serie zu schauen. Da hatten wir Besseres zu bieten:



Foto: Rainer Siegle

Die Rückblende durch Horst Schlüter auf das vergangene Jahr folgte, wobei er zuerst mal nicht zu Wort kam, denn Axel Prehl hat ihn massiv daran gehindert! Und das zu Recht!



Foto: Rainer Siegle

NABU Gruppe Winnenden

Es war höchste Zeit einmal zu sagen, dass Horsts Mitgliedschaft über 45 Jahre und seine bald zwanzigjährige Amtszeit im Vorstand einer großen Anerkennung bedurfte!

So wurde er zwar nicht offiziell vom NABU dafür ausgezeichnet, doch wollten wir mit dem symbolischen Überreichen eines „goldenen Fernglases“ unsere von Herzen kommenden Glückwünsche dazu aussprechen.



Foto: Rainer Siegle

Die Übersicht über unsere Aktivitäten, Kassenbericht und Mitgliederstand wurden dargelegt und von den Verantwortlichen ausgiebig erklärt und der Vorstand einstimmig entlastet. Es wurde auch in die Zukunft geschaut, wir planen u. a. bei den „Winnender Heimmattagen“ mitzumachen und eine Werbeaktion für neue Mitglieder zu starten.



Foto: Rainer Siegle

Insbesondere hat man das Engagement Axel Prehls als treibende Kraft beim Steinkauzprojekt mit einer Silbernen Ehrennadel des NABU gewürdigt. Hier hat sich auch gezeigt, dass wir nur etwas für die Natur bewegen können, wenn viele miteinander an einem Strang ziehen und solche ehrenamtliche Aufgaben übernehmen.

NABU Gruppe Winnenden



Foto: Rainer Siegle



Foto: Rainer Siegle

Nach der Pause zeigte Walter Weinbrenner mit meiner bescheidenen Unterstützung wunderschöne Bilder eines Stelzenläuferpaares am Neusiedler See und dem sich dann eingestellten Nachwuchs.



Foto: Walter Weinbrenner

NABU Gruppe Winnenden

Zum Abschluss folgte der Film von Prof. Dr. Claus König und seiner Frau Ingrid über die zauberhaften Uhus und ihren Nachwuchs an der Felsenwand bei Poppenweiler. Diese lehrreiche und beeindruckende Bildersammlung lassen ein großes Engagement und Liebe zur Natur erahnen, denn solche Fotos kann man nur mit einer Engelsgeduld erreichen.



Foto: William Patrick



Foto: Rainer Siegle

Nachts träumte ich dann vom Stelzenläufer in der Felsenwand und vom Uhu im Neusiedler See.....

18.02.2018/w.p.